

Umstellung auf den Digitalfunk hat sich bewährt

Alle Fahrzeuge unseres BRK-Kreisverbandes seit knapp einem Monat mit neuer Technik

Lichtenfels. Der Echtbetrieb auf die Zukunftstechnologie „Digitalfunk“ innerhalb unseres BRK-Kreisverbandes ist vollzogen worden. Nach über einem Jahr intensiver Projektarbeit sind alle 150 Endgeräte in das Netz gebracht sowie der gesamte Fuhrpark mit 40 Fahrzeugen von Rettungsdienst, Bereitschaften und Wasserwacht mit der neuesten Technik ausgestattet worden. Darüber hinaus wurden über 200 Rotkreuzler in die Zukunftstechnologie eingewiesen und geschult. Nachdem zum Start vor knapp einem Monat noch kleinere Hürden gemeistert werden mussten, läuft seit einigen Wochen der Digitalfunk einwandfrei. Konnten unsere BRK-Projektverantwortlichen Bernd Albert, Tobias Eismann und Matthias Schneider mit ihren Einsatzkräften den Digitalfunk im April beim Obermain-Marathon und Ragnarök-Festival noch auf Herz und Nieren testen, hat sich der Digitalfunk gerade bei den letzten Großeinsätzen (u.a. Vermisstensuche im Landkreis) sehr gut bewährt. Mit der neuen abhörsicheren Leitung profitieren die Einsatzkräfte vor allem von der besseren Netzabdeckung im Landkreis Lichtenfels und der besseren Bedienbarkeit der Funkgeräte im Einsatz.



Ab sofort sind die Einsatzkräfte des BRK-Kreisverbandes Lichtenfels mit Digitalfunk unterwegs.

Weitere aktuelle Informationen finden Sie unter

www.kvlichtenfels.brk.de und  facebook.com/BRK.KV.Lichtenfels